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令和 2年 4月 箱根町教育委員会会議 会議録 

 

期 日： 令和 2年 4月 28日（火） 

 

場 所： 箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

出席者： 對木雄一教育長、勝俣正志委員、上野里佳委員、橋口裕子委員、田

崎吾郎委員 

 

     小野英敏教育次長兼学校教育課長、髙木徹生涯学習課長、藤田貴嗣

学校教育課副課長、関野友人生涯学習課副課長、中村貴之学校教育

課指導主事、石黒高平学校教育課学校教育係長 

 

欠席者： なし 

 

傍聴人： なし 

 

議 事： 

会議次第 １．開会【午後 2時】 

教 育 長   よろしくお願いします。 

 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   前回会議録の承認についてですが、委員の皆さんよろしいですね。 

       〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した R2.3.30

に開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   謝辞及び報告事項をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき行った。〕 

委   員   臨時休校は 5月 6日までであるが、7日と 8日はどうするのかを保護

者に連絡しているのか。 

教育次長兼学校教育課長 校長会における協議では、緊急事態宣言が解除あるいは継続

しても、7日と 8日は休校にする考えである。保護者への連絡について

は、4月 30日に行う予定である。 

教 育 長   5月 10日まで休校することは決めているが、7 日の校長会において、

11日以降どうするかを決めることになる。7日であれば、緊急事態宣言

の動向がおそらく分かっているだろう。現時点では、県教育委員会も方

向性を示していないので、動きようがない。 

委   員   子ども達の学習状況、ストレス、地域での過ごし方等、学校から報告
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を受けているか。 

教 育 長   報告事項で説明させていただきたい。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第１ 議案第２０号 令和 3年度箱根町立小学校及び中学校使用教科用図書の採

択方針について 

教 育 長   それでは、議事に入ります。日程第１、議案第２０号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第２０号朗読。〕 

学校教育課学校教育係長 〔神奈川県の採択方針に基づいて定める本町の採択方針及び

採択までの日程等について説明した。〕 

教 育 長   5月 15日開催予定の第 1回足柄下採択地区協議会と第 1回足柄下採

択検討会については、書面会議とする考えである。皆さん、よろしいで

すか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第２ 議案第２１号 旅館業法第 3条第 4項の規定に基づく施設環境の意見につ

いて 

教 育 長   続いて、日程第２、議案第２１号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第２１号朗読。〕 

学校教育課副課長 〔湯本小学校付近に開業予定の「湯本ゲストハウス」について説明

した。〕 

教 育 長   湯本小学校の施設環境が著しく害されるおそれがない、ということで

よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ４．議事 

日程第３ 議案第２２号 箱根町大学等入学資金貸与者の決定について 

教 育 長   続いて、日程第３、議案第２２号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第２２号朗読。〕 

学校教育課学校教育係長 〔生徒調書に基づき、説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ５．協議事項 

教 育 長   協議事項について、何かありますか。 

学校教育課副課長 特にございません。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（１）研修計画について 

教 育 長   報告事項の（１）についてお願いします。 
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学校教育課指導主事 〔資料 1に基づき、小学校外国語活動・教科外国語研修は小学校

に配置される英語専科教員への研修を中心に行うこと、新型コロナウイ

ルス感染症対策として中止・延期等した研修があり、6月に行う予定で

あった町議会見学も中止すること、幼児教育指導力向上研修は下郡 3町

の研修であり、今年度は仙石原幼児学園において行うこと、を報告し

た。〕 

教 育 長   今後も中止等の研修があるかもしれないが、この内容で行っていきた

い。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（２）令和 2年度学校評議員の委嘱について 

教 育 長   続いて、報告事項の（２）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔資料 2に基づき、各小・中学校から推薦があった学校評議員につ

いて報告した。〕 

教 育 長   各学校の評議員会は、第 1回目の会議が 6月以降の開催となってしま

う。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（３）新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

教 育 長   続いて、報告事項の（３）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔資料 3に基づき、学習支援、通学支援、生活支援、感染対策に係

る対応状況と支援に掛かる費用、次年度に執行を見送る事業、等を報告

した。〕 

生涯学習課副課長 〔社会教育センター等の施設にインストラクターを派遣して行って

いる「出張体操教室」について、緊急事態宣言により公共施設が臨時休

館となったため、町ホームページに体操の動画を掲載していること、幼

児向け・一般向け・高齢者向けの 3種類の動画を毎週金曜日に更新して

いくこと、次年度に執行を見送る事業、等を報告した。〕 

委   員   家庭にいる子どもへの支援ということで、町で昼食を配達するサービ

スを行っていると思うが、利用状況はどうなっているか。 

学校教育課副課長 学校から各家庭に発出する文書には、放課後児童クラブと宅食サー

ビスについても記載しているが、あまり利用されていないようである。 

教育次長兼学校教育課長 各学校の教職員による家庭訪問は、接触を避けるために控え

ているが、1週間に 1回程度電話連絡している。今のところ特に問題は

無いようである。 

委   員   グラウンドや公園等は、開放しているのか。 

教育次長兼学校教育課長 親子で運動したり、地域の方が散歩したりすることについて

は認めているが、団体での利用については断っている。なお、地域の高

校生や大学生が集まってグラウンドでサッカー等を行っているという

話を聞いているが、使用後のグラウンド整備を行うように学校から指導

し、利用を認めている。 

委   員   放課後児童クラブの利用者は、増えているのか。 
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教育次長兼学校教育課長 緊急事態宣言の発令後は、家庭で子どもの面倒を見ることが

できる場合、子どもを放課後児童クラブに預けることを控えるようお願

いしているため、少ないようである。 

教 育 長   各園を訪問した際、保育園と幼児学園は園児が数名しか登園しておら

ず、箱根幼稚園は園児が誰も登園していなかった。放課後児童クラブと

同様に、なるべく家庭で子どもの面倒を見ていただき、登園の自粛をお

願いしているが、保護者が理解し、協力してくれている。 

委   員   石鹸や消毒液は対応してくれているようであるが、マスクは如何か。 

教育次長兼学校教育課長 教職員と児童・生徒には、国から布マスクが各 2枚配付され

る予定であるが、保護者に協力していただき、ハンカチで作るマスク等

も含めて、対応していきたいと考えている。 

委   員   各家庭にパソコン等の環境が整っていることを確認しているのか。 

教育次長兼学校教育課長 各家庭の ICT環境については、今後調査することを考えてい

る。各学校が学校ホームページ等に掲載した学習課題等を各家庭でどの

程度利用できているのか検証しなければならない。今後さらに休校が延

長した場合、子ども達にとって親しみのある先生が行う授業等の動画を

DVDに記録して紙ベースの学習課題に加えて配付し、学習できるように

切り替えていく必要があると考えている。 

委   員   県立高校の先生が学校のタブレットパソコンを貸し出すと言ってい

た。 

教 育 長   DVDであればゲーム機等でも再生可能と思っている。ICT環境が整っ

ていない家庭については、学校のタブレットパソコンを貸し出すことに

よって対応したい。各学校ホームページには、既に学習課題等を掲載し

ているが、印刷等することができない家庭については、学校に取りに来

てもらっているようである。オンライン授業については、今後対応して

いかなければならないかもしれないが、ICT環境だけではなく、各家庭

の通信料の負担等の課題があるため、対応は難しい。 

委   員   家庭学習では、2時間が限界である。 

教 育 長   今後、夏季休業期間の短縮や土曜日に授業を行う等の判断をしなけれ

ばならないと思っている。 

委   員   9月から始業するという話も出ている。 

教 育 長   世界的には 9月から始業する国が多い。 

委   員   本町は 3学期制であるが、2学期制にしている学校もある。 

委   員   子ども達がゲーム依存等により昼夜が逆転してしまっているといっ

た話はあるか。 

教育次長兼学校教育課長 そのような話は聞いていないが、少なからずあると思う。 

教 育 長   保護者には、何かあれば学校に相談するように伝えているが、今のと

ころそのような相談は無いようである。 

委   員   ゲームばかりやっている子どももいれば、ゲームが飽きてしまった子

どももいるようだ。 

教 育 長   学校が再開した場合、最初の段階では、子ども達の移動距離をなるべ

く短くした方がよいと思っており、徒歩で通学させたい。箱根中の生徒
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の内、湯本地域の生徒は湯本小に、仙石原地域の生徒は仙石原小に、そ

れぞれ分散して登校してもらうことを考えている。1～2週間後からは、

箱根中の生徒全員が箱根中に登校してもらうようにしていきたい。箱根

登山バスとは既に話を進めており、概ね了解してもらっている。 

委   員   箱根中の生徒が分散登校することは、すごく良いと思う。 

教 育 長   その場合、箱根中の生徒には小学校の特別教室等を使用してもらい、

箱根中の先生には各学校を巡回して授業等をしてもらう。箱根中の校長

にも既に依頼している。給食についても、段階的に再開していきたい。 

委   員   週 1回校長会を開催し、このような案を検討していただいていたこと

が分かり、安心した。 

教 育 長   教育委員会において原案を作成し、校長会で協議してきた。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（４）行政委員の委嘱について 

教 育 長   続いて、報告事項の（４）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔社会教育委員・スポーツ推進委員・青少年指導員への委嘱状交付

については、新型コロナウイルス感染症対策として、交付式は行わず、

町長及び教育長の礼状を添えて、委嘱状を郵送したことを報告した。〕 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（１）明星展・社会教育センターまつりについて 

教 育 長   連絡事項の（１）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔6月 6・7日に開催を予定していたが、新型コロナウイルス感染

症対策として中止を決定したこと、行う予定であった催し物等の内、11

月上旬に開催を予定している町民文化祭において行うことができるか

どうか今後調整すること、各小学校の 3年生が見学する予定であったが、

各地域の公共施設の見学に変更すること、を説明した。〕 

 

 

 

 

教 育 長   次回への付議事項はありますか。 

全 委 員   特にありません。 

 

 

教 育 長   その他無いようでしたら、次回、5月の教育委員会会議の日程につい

ては、5月 25日（月）の午後 2時から開催したいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

これで閉会とします。 

会議次第 ９．閉会【午後 3時 15分閉会】 

会議次第 ８．その他 

（１）次回定例会への付議事項について 

 


